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もりたん通信 ～第１０５号～ 

令和５年１２月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

健診のたびに思いますが・・・。 （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

こんにちは、上村元亮です。今年も健康診断がありました。毎年健診の前だけ必

死で走ったり、食事制限をしたりで体重を落とすのですが、今年は普段の生活のま

ま健診を受けてみました。昨年はかなり走り込んだので数値もかなり良かったの 

ですが、今年はやはりまた悪くなっていました。健診の時だけ良くなっても意味は無

いので、今後は日頃から少しずつ節制を意識して健診直前に慌てずにすむように

頑張ろうと思います、、、と、健診のたび思ってはいますがなかなか難しいですね。 

◆１０年前の４割増し？？◆ 

いつも大変お世話になっております。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第１０５号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、来年の秋に某金融機関のイベントが大阪で開催されます。全国の 

中小企業経営者約２０００人が北は北海道、南は九州沖縄から集まって交流を 

するというとても大きなイベントです。 

毎年各地域の持ち回りで実施しているのですが、来年は１０年振りの大阪 

開催。そして、実は私がその実行委員長になっておりまして、その関係でここ 

数ヶ月は、本当に忙しく全国各地に打ち合せのために飛び回っているのですが、そのイベントの

準備を進める中で強く感じることが大きく２つあります。 

１つ目が外国人観光客の激増です。数年前は中国人観光客が中心でしたが、西洋人を中心

に世界各国から来ている様子です。また、あまりの多さに新幹線の席を確保することもままなら

ず、先日も昼の１１時頃の新幹線でしたが、３本見送って４本目でやっと席が確保できました。 

２つ目が物価の高騰です。全国から約２０００人が集まるイベント。ホテルさんやイベント会社さ

ん他、見積もりを出してもらっているのですが、１０年前と同じ場所、同じ形で実施しようとしたとき

に、１０年前の試算表と見比べると、なんと４割近く費用が上がっているのです。 

ホテルの会場代から、パーティーで提供するお酒代、展示するブース代から何から何まで値上

がりです。交渉しようにも「もうどうにもならないんです」と交渉の余地すらなく、１０年前とは状況

が完全に変わっているのだということを実感しました。 

ところで、今、大阪は万博を控えていますが、訪日客の受け入れ体制は全く整っておらず、そ

の足りていない民泊やホテル、それに伴って飲食店の工事案件など来年は多く出てくることが考 

えられ、２０２４年は動きのある年になりそうです。 

というわけで、今年も一年、誠にありがとうございました。来年も引き続き、

どうぞよろしくお願い申し上げます。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太 （ふくい もりた） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 

【発行元】  

太平洋建材株式会社 

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

おいくら万円？？震えが止まりません。 （本社・京谷貴朗） 

地獄の鼻炎に目のかゆみ （堺営業所・千田雅之） 

ミルクティーはやめられたのか？？ （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。１２月ということで今年はどんなウイスキーを飲んだ

かなと写真フォルダを整理した所、ざっと５００種類程飲んでいた様です。バーやイ

ベントに行ったり持ち寄り会だったりと色んな機会があり、中には貴重なものや、 

震える位美味しいものにも出会いとても楽しい１年でした。５００杯×????円＝おい

くら万円？？と考え出すと震えが止まりません。来年も変わらず趣味の世界に生き

ているかと思いますが、手が震え出さない様に気を付けたいと思います。 

こんにちは！吉田大晃です。全世界の阪神タイガースファンの皆様、この度は

日本一おめでとうございます！！日本シリーズもいざ終わってみると寂しいもの

で、早く来シーズンが始まらないかと、もうすでに待ち遠しく思います。笑 ただ、

今年もあっという間に年末を迎えようとしています。皆様もお仕事に忘年会等、多

方面でお忙しいとは思いますが、元気に新年を迎えられるよう、お身体には十分

注意していっぱい飲んで食べてして下さい！笑 本年もありがとうございました！ 

こんにちは、千田雅之です。今年は９月中旬から１０月末にかけてひどい鼻炎、

目のかゆみに悩まされました。以前から秋になると発症していたのですが、ここ数

年症状も無く快適に過ごしていた為、空気清浄機も処分し、油断しきっていたところ 

に発症。近所の田んぼで稲刈りが始まると地獄の鼻炎に目のかゆみ。今年は 

とうとう耐え切れず、薬を購入してしまいました。来年の秋に備えて再び空気清浄機

を購入しようか検討中です。 

こんにちは、細川直昭です。早いもので今年も最後の月となりました。毎年恒例

の１月に誓った目標の振り返りの月！忘れていた目標を読み返してみると、今年

は中毒のように飲んでいたミルクティーをやめる事、健康を見直す事と掲げており 

ました。見事に１年間一滴たりとも飲まずにいた結果、今年の健康診断は褒めても 

らいました！最初は禁断症状のようにコンビニ前でよだれを垂らしながら我慢した 

ものです♪このまま継続して素敵な四十路ライフを送れる健康体を目指します！ 

本年もありがとうございました！ （本社・吉田大晃） 


